

Immer noch fassungslos und schweren Herzens müssen wir den tragischen Unfalltod unserer lieben und ausserordentlich geschätzten Kollegin und Freundin

Livia Mühlheim

04. März 2000 bis 27. November 2025

bekanntgeben. Livia war stets strahlend und voller Lebensfreude, wir werden sie schmerzlich vermissen und ihr fröhliches Lachen wird in unseren Herzen bleiben. Ihre Menschlichkeit, ihre Hilfsbereitschaft und ihr positives Wesen, werden eine grosse Lücke hinterlassen.

Unser tiefstes Mitgefühl gilt der Familie, ihrem Lebenspartner und ihren Angehörigen.

Im Namen aller Mitarbeitenden von Bellecapital

Die Abdankung findet zu einem späteren Zeitpunkt statt.